

Arbeitsblatt zum Thema "Wann gab es die erste Autofahrt?"

kostenloser Download von <https://unterricht.schule>

Aufgabenstellungen:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Carl Benz fuhr schon 1885 mit seinem neuen _____, das er ständig verbesserte. Die erste lange Autofahrt fand allerdings erst drei _____ später statt, und zwar ohne ihn. Seine Frau Bertha schnappte sich den Wagen und ihre beiden _____ und fuhr von Mannheim nach Pforzheim. Nach drei Tagen reisten sie zurück zu _____, dem Bertha Benz von der Fahrt gar nichts erzählt hatte.

Die Strecke war 106 _____ lang. Heute würde man das in etwa einer Stunde schaffen. Die _____ waren aber noch nicht so gut, und das Auto fuhr nicht sehr schnell. Bertha Benz brauchte fast 13 _____. Tankstellen gab es noch nicht – Kraftstoff für den Motor kaufte sie in einer _____ auf dem Weg.

Die Leute hatten über die pferdelose _____ gelacht. Bertha Benz bewies aber, dass das Auto schon zuverlässig genug für lange _____ war. Später wurde behauptet, dass die Söhne das Auto gefahren hätten. Man wollte nämlich nicht glauben, dass eine _____ so etwas kann.

Fahrten

Straßen

Kutsche

Apotheke

Stunden

Frau

Jahre

Kilometer

Söhne

Carl Benz

Gefährt

Quellenangabe:

Artikel: Auto (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Hauke Morisse u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
<https://klexikon.zum.de/index.php> (<https://klexikon.zum.de/index.php?title=Auto&oldid=79409>)